

AUTONOMIA MUNICIPAL. - Zacatecoluca. El Subsecretario del Interior, Coronel Francisco Hernán Pereira (centro) se refirió al tema de la autonomia municipal, que pronto será una realidad, durante la sesión de trabajo que la Junta Revolucionaria de Gobierno y su Gabinete tuvieron en Ichanmichen, el sábado. El funcionario cambia impresiones con algu-nos municipes de una población de este Departamento.

Junta Acepta Mediación de los Obispos de CEDES

La disposición de la Jun-ta Revoluciomaria de Gobierno, de aceptar la mediación ofrecida por los obispos que constituyen la Conferencia Episcopal de El Salvador, CEDES, ma-nifestaron dos de sus miembros ayer,poco desmiembros ayer, poco des-pués que el nuevo Nuncio Apostólico de la Santa Sede, Monseñor Lajos Kada, presentara sus Car-tas Credenciales.

Según el doctor José Antonio Morales Ehrlich, oficialmente la CEDES no les ha hecho ninguna petición u ofrecimiento a la Junta, que ya inició un análisis de

Dos obras de composito-

salvadoreños

trata de "Leyendas del Ta-zumal" e "Introducción y Danza a Teotl", la prime-ra de Gilberto Orellana pa-

dre y la otra de Gilberto Orellana h., director de la Orquesta Sinfónica de El

música aborigenestrenadas el jueves a las 5 p.m. en el Teatro Nacional de San Salvador, dentro de la temporada sinfónica. Se acuerdo a lo publicado en los medios de información, con objeto de preparar una respuesta adecuada y concreta a la mediación de los Obispos en la búsqueda de un diálogo positivo entre el gobierno y las llamadas organizaciones populares, que pueda lograr un pacto de paz en nuestro país.

de paz en nuestro pais.
Esa respuesta, según el
gobernante, será dada a
los Obispos al tenerse sus
propuestas directamente y
que vendrian a reforzar los
esfuerzos gubernamentales por implementar a corto plazo un pacto de paz

diado por los Ministros del 'área político-social'

DESEAN DEPONER LAS ARMAS

Asimismo, dijo el doctor Morales Ehrlich, desde el anuncio de este Pacto de -Favor pase a la página 17.



(Santa Ana). Vigilante noc-turno José Antonio Godoy, 21 años, secues-trado y luego asesinado por extremistas. Se robaron su arma. (W.M.)



Al respecto, el director de la Sinfónica refiere que una de las políticas cultu-rales del Ministerio de -Favor pase a la página 13. Matan Director de la Policía de Chalchuapa

serán

SANTA ANA.-Comba-tiendo a balazos con un grupo de extremistas, murió antier a las siete y vein-tidós minutos de la noche, el Comandante 2do. Rober-to Agustin Archila Ulloa, de 50 años, director de la Policia Nacional de Chalchuapa. Era origina-rio de San Martin, San Salvador

El suceso ocurrió cuando la victima salia del restaurante Don Boni en el kilómetro 43, intercepción de las calles al Lago de Coate-

El Comandante Archila había salido temprano de la tarde con rumbo a San Salvador, con licencia y pasó a cenar al restaurante. Cuando salió y se disponia a abordar su vehicu-lo, fue atacado por varios extremistas.

que el pueblo pueda apre-ciar su verdadera músi-

En algunas de estas o-

bras, según asegura, se han tomado melodías re-

presentativas de nuestra cultura popular, como lo

Archila hizo uso de su re-Archila hizo uso de su re-vólver 38 y logró causarle un balazo en la frente a uno de sus atacantes y le-sionar a otro que huyó auxiliado por los demás. El oficial se habia ganado la simpatia de los vecinos

-Favor pase a la página 11.

Listos los Créditos de Avío Para los Cañeros

Banco Central han puesto a disposición de los cañeros las líneas de crédito de avio para los costos de producción de la cosecha 1980-81 las cuales son muy atractivas, afirma en carta a este Diario el señor Car-los Edmundo Herrarte, Jefe del Departamento de Información Agropecuaria del Ministerio de Agricul-

Agrega que el agricultor Agrega que el agricultor que siembre caña tiene in-dudablemente asegurado su mercado, según lo han dicho en repetidas oca-siones funcionarios del Go-

Expectación en Jucuapa por Próximo Jurado

SAN MIGUEL.-En Jucuapa hay expectación por el próximo jurado que se efectuará contra el reo ausente Ricardo Ismael Araujo, procesado en el Juzgado de Primera Ins-Juzgado de Primera Ins-tancia de aquella ciudad por homicidio en Héctor Luis Alfaro Colato, de 16 años y quien murió de un balazo de pistola 45 en el tórax, según el informati-VO.

Al respecto afirman que en Jucuapa se han formado dos corrientes: una que favorece al imputado y otra a la familia del occiso, lo cual ha originado algu-nos distanciamientos familiares y de amistad, se-gún los datos.

Sin embargo, los fami-liares del difunto dicen que liares del difunto dicen que lo único que esperan es que se haga justicia a la hora del veredicto del tribunal de conciencia, dado que la prueba que se ha recogido

-Favor pase a la página 11.

El señor Herrarte se refiere a publicación acerca de la situación de los cañe-ros, hecha ayer, en la que se daba a conocer la incer-tidumbre del gremio en estos momentos y los obs-táculos que enfrentan para decidir si siembran o no.

La carta dice: 'San Salvador 21 de octubre de 1980. "Señor Director, EL DIARIO DE HOY, Presente.

"En la edición de este día de su prestigiado periódico aparece en forma destacada noticia relacionada con cierta actitud de incertidumbre de parte

de algunos agricultores dedicados al cultivo de la

Desde hace varios me-ses el Ministerio de Agricultura y Ganaderia, con-juntamente con otros or gaismos ha conocido el problema del futuro del cultivo de la caña en el país, así como los aspectos relacionados con su co-mercialización.

"La Junta Monetaria y el Banco Central de Reser-va de El Salvador, puso a disposición de los produc-tores de caña en anuncio publicado en la página 33

-Favor pase a la página 11

Usulután Roban Sueldo de Siete Maestros en Sta. Elena

USULTUAN .- Fueron robados los sueldos de siete profesores de Santa Elena y perdió la vida un vecino del lugar que quiso enfrentarse a los ladrones, según investigaciones judiciales.

El atraco ocurrió el vier-nes al mediodía, después que la profesora Sara del Carmen Guerrero habia venido a una agencia ban-caria de esta ciudad a retirar la suma de 4.895 colones, que correspondian a los sueldos de los siete profesores, de acuerdo con los

cheques que cobraba.

En los primeros datos se sabe que la maestra, que reside en Santa Elena, regresó en bus a su hogar con el dinero, pero alla la con el dinero, pero alla la estaban esperando los ladrones, quienes la asaltaron antes de entrar a su
casa. A los gritos que daba
la maestra, apareció el señor Rafael Armando Pineda, vecino del lugar, quien quiso prestarle protección a la profesora, pero fue al-

-Favor pase a la página 11.

Matan Joven Dentro de Estudio en C. Barrios

llado a balazos pereció el joven Luis Alfredo Bonilla Bonilla, cuando se encon-traba en el estudio fotográfico "González", en Ciudad Barrios ubicado

De acuerdo con los da-

SAN MIGUEL. - Acribi- tos, dos sujetos no identificados penetraron inespe-radamente al estudio y sin mediar palabra dispara-ron sus armas de fuego contra Bonilla y le dieron muerte en el acto.

La víctima residia en el cantón San Eduardo, Pasaquina, y había llegado a Ciudad Barrios en vias de

ESTALLAN BOMBA EN AGROBANCO

SAN MIGUEL bomba compuesta de varias candelas de dinamita fue lanzada a las oficinas del Banco de Fomento
Agropecuario, en esta
ciudad, el cual está ubica
do en la esquina de la 4'
Avenida Sur y 3ª Calle Oriente.

Oriente.

La bomba estalló el vier
nes a las seis y media de la
tarde. Causó daños en e
techo y paredes del edif
cio. y destruyó equipo d
oficina, máquinas de escri
bir, sillas, escritorios, etc.

ASALTAN EMISORA CHAPARRASTIQUE

SAN MIGUEL. - Vario sujetos enmascarados que dijeron ser de las FPL, se tomaron violentamente la emisora Chaparrastique al final de la 5ª Calloriente, de esta ciudad.

Los informes indicar que estos sujetos, pistola que estos sujetos, pistoli en mano, ordenarion a lo locutores que dejaran e micrólono abierto y des pues de atarlos de pies y manos, colocaron una grabadora con un mensaj subversivo.

-Favor pase a la página 19.



MUERE. Comandante Ana). Roberto Agustín Archila Ulloa, 50 años, murió asesinado por subversivos, pero lo-gró matar a uno y herir a otro. Era director de la Policía Nacional en Chalchuapa (W.M.).



OTRA BOMBA EN EL ISTU. - Por cuarta vez fue colocada una bomba de alto poder explosívo fue colocada una bomba de alto podel esplosivo en las oficinas centrales del Instituto Salvadoreno de Turismo. El estallido de la bomba causó
daños cuyas pérdidas ascienden a varios miles
de colones. El vigilante Francisco Adalberto Reyes, resultó herido de gravedad.